
LES AINES RURAUX – CLUB DU GRAND VALLON 
 

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU 30 janvier 2025 
 

Les Aînés Ruraux du Club du Grand Vallon comptent 46 membres en 2024 
Présents ce jour : 26 
Pouvoirs : 15 
Absents : 3 
Non adhérents : 1 
Le quorum est atteint 

 

Ouverture de la séance par la Présidente Bernadette PUCHE 
La Présidente ouvre la séance à 14 h 30. Le quorum étant atteint, la Présidente propose que les votes se fassent 
à main levée : accepté. 
Elle rappelle les divers points de l’Assemblée Générale du 26 janvier 2024 qui est validée à l’unanimité. 
Elle remercie Monsieur le Maire de nous prêter gracieusement la salle tout au long de l’année ainsi que les 
personnes présentes. 
 

1. Rapport d’activités 
 

La secrétaire Christiane DORUS lit le rapport d’activités : 
18 janvier : Assemblée Générale 30 adhérents et 12 pouvoirs. Dégustation de gâteaux des rois. 
Une réunion du CA a suivi pour élire le nouveau bureau. 
15 février : après-midi crêpes avec une séance cinéma : pièce de théâtre « la vie trop courte » suivie de 
dégustation de crêpes faites par les membres du CA. 28 adhérents plus 4 non adhérents. 5 € par personne 
17 mars : la fête des grands-mères, avec le duo « le chant des cerises ». Une plante et un poème ont été 
offerts à toutes les mamies. Dégustation de gâteaux faits par les membres du CA. Après-midi gratuite. 28 
adhérents, 4 non adhérents, 8 personnes de la Marpa. 
27 juin : repas froid fait par les membres du CA, suivi d’une après-midi jeux, loterie. Après-midi 
gratuite : 31 personnes présentes. 
10 octobre : Visite du marché de Sanary. Repas bouillabaisse au Brusc et promenade sur le port organisé 
par notre club. 23 personnes de la Motte plus 11 de Turriers. 
7 novembre : repas d’automne fait par un prestataire suivi d’une pièce de théâtre jouée par la troupe 
« l’Horloge parlante ». 20 € pour les adhérents. 33 personnes plus les 10 de la troupe pour qui nous avons 
assuré le repas. 
1er décembre : notre loto annuel, gâteaux faits par les membres du CA. Environ 63 personnes 
22 décembre : le goûter de Noël en partenariat avec la mairie. Monsieur Guillaume IBOT  nous a 
présenté son spectacle de chansons françaises : 42 personnes inscrites, 38 présentes. La mairie assure le 
goûter et le club l’animation. 
Tout au long de l’année, tous les jeudis, activités jeux à la salle des associations et une fois par mois à la 
Marpa. 
- Le concours de boules en juillet et septembre avec le club de Turriers n’a pas eu lieu. Nous n’avons 

pas été contacté en juillet et donc n’a pu se faire en septembre. 
- Le repas de la chèvre annuel n’a pas été organisé par le club de Turriers. 
- Une sortie à la grotte Cosquer à Marseille a été annulée faute de participants. 
 
Tout au long de l’année, tous les jeudis, activités jeux à la salle des associations et une fois par mois à la 
Marpa. 
 

Elle rappelle également qu’il est très important de se faire inscrire pour les manifestations et d’y assister 
pour éviter des frais supplémentaires ainsi que le gaspillage. 
Pas de question, le rapport d’activité est adopté à l’unanimité : 41 voix pour – 0 contre – 
0 abstention 

 

2. Rapports financiers 
 

La trésorière Rose-Marie WÜRSTEN détaille le rapport financier pour les dépenses et recettes.  
Montant des Dépenses : 5.615.56 € - Recettes : 6.051.55 € - Excédent de l’exercice 435.99 €. 
 
Nous avons encaissé des subventions de quelques mairies : 
- La Motte du Caire = 1.000 € 
- Clamensane = 50 € 
- Faucon du Caire = 50 € 
- Bayons = 100 € 



 Pas de question, le rapport financier est adopté à l’unanimité : 41 voix pour – 0 contre – 0 
abstention 

 
3. Rapport d’orientation 

 
La Présidente détaille les activités qui vont être maintenues au cours de cette année.  
Pas de question, le rapport d’orientation est adopté à l’unanimité : 41 voix pour – 0 contre – 0 
abstention 
 
4. Validation de la cotisation 

 
Nous laissons la cotisation à 18 €. 
Pas de remarque, la validation de la cotisation est adoptée à l’unanimité : 41 voix pour – 0 contre – 0 
abstention 
 
5. Elections 

 
Nouvelles candidatures : 0 
Démissions : 0 

 
Les tiers sortants 2024 : 
CLEMENT M. – PUTTO JP. – PLACIDE E. : se représentent. 
Ces propositions sont adoptées à l’unanimité. 

   
6. Questions diverses : 

 
La Présidente questionne les présents et leur demande s’ils ont des idées pour trouver d’autres animations. 
L’assemblée propose un autre auto cariste, quelques sorties, le covoiturage, la marche, voyage sur plusieurs 
jours, loto entre adhérents …. 
 
Toutes ces nouvelles propositions intéressantes, seront étudiées. 
 
A l’issue de cette réunion, dégustation de gâteaux des rois. 
 
Le Conseil d’Administration a eu lieu à la suite de cette Assemblée Générale. 
La Séance est levée à 15 h 45. 
 
 

 
 Pour le bureau 
 La Secrétaire         La Présidente  
 Christiane DORUS        Bernadette PUCHE 


